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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境市民厚生常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 小野 

日 時 令和４年１月２７日（木曜日） 
開 議   午前 １０時 ００分 

閉 議   午前 １１時 ２１分 

出席委員 ◎平本 ○三宅 長澤 冨谷 大塚 並河 竹田 西口 

理事者 

出席者 

【市長公室】 竹村理事 

【環境先進都市推進部】 山内部長 

 [環境政策課] 大倉課長、橋本主幹、綾野環境政策係長、名倉環境保全係長 

【健康福祉部】 佐々木部長 

[地域福祉課] 田端課長、中野生活支援担当課長、西山副課長 

 【こども未来部】 阿久根部長 

  [子育て支援課] 山内課長、西村こども政策係 

 【産業観光部】 

[農林振興課] 松本課長 

事務局 小野主任 

傍聴者 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 開 議 

 

 事務局日程説明 

 

２ 行政報告 

 

 [理事者入室] 健康福祉部 

 

（１）住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金について 

 

＜健康福祉部長＞ 

（あいさつ） 

＜地域福祉課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：５２ 

[質疑] 

＜並河委員＞ 

 生活保護世帯も改めて書類を提出する必要があるのか。 

＜地域福祉課長＞ 

 生活保護世帯にも確認書を送付する。 

＜西口委員＞ 

 住民税が非課税でない家庭で、コロナの影響によって収入が減少した場合はどのよ

うな扱いになるのか。 

＜地域福祉課長＞ 
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 令和３年１月以降にコロナの影響で収入が急変し、非課税世帯相当になる場合は対

象となる。 

 

[理事者退室] 健康福祉部 

 

[理事者入室] 環境先進都市推進部 

 

（２）かめおか未来づくり環境パートナーシップ協定について 

 

＜環境先進都市推進部長＞ 

（あいさつ） 

＜環境政策課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：０５ 

[質疑] 

＜西口委員＞ 

 他市へ拡大していく考えは。 

＜環境政策課長＞ 

 京都府内では、京都市に次いで亀岡市が事業を開始した。今後、企業として京都府

内で取組を広げていくと伺っている。亀岡市としても、この取組が広がっていくよ

う声かけをしていきたい。 

＜環境先進都市推進部長＞ 

 この取組は関東圏で始まったが、西日本では取組が広まっておらず、拠点がなかっ

たため、京都市や亀岡市を拠点として、西日本エリアに取組を広げていきたいと事

業者から伺っている。 

 

（３）ふるさと納税を活用したクラウドファンディングの実施状況について 

 

＜環境政策課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：１４ 

[質疑] 

＜大塚委員＞ 

 寄付者に対するインセンティブは。 

＜環境政策課長＞ 

 ふるさと納税の仕組みの中で返礼している。 

 

 

（４）喫煙ブースの設置について 

 

＜環境政策課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：２１ 

[質疑] 

＜並河委員＞ 
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 指名業者は、市内業者か。 

＜環境政策課長＞ 

 全て市内業者である。 

＜長澤委員＞ 

 完成の見通しは。 

＜環境政策課長＞ 

 不確定要素がなくなったので、秋頃の完成を見込んでいる。 

＜長澤委員＞ 

 予算や場所の心配はなくなったのか。 

＜環境先進都市推進部長＞ 

 予算や場所の整理はできたが、コロナの影響で部材の調達に時間がかかることが見

込まれる。できるだけ早く設置できるよう進めていきたい。 

＜冨谷委員＞ 

 来年度に入札を行う際、今年度に入札を辞退した業者は除くのか。 

＜環境政策課長＞ 

 基本的には、同じ業者で入札を行いたいと思っている。 

＜三宅副委員長＞ 

 今後、喫煙ブース設置の見通しは。 

＜環境先進都市推進部長＞ 

 市内ＪＲ４駅に喫煙ブースを設置する方向である。順次整備を進めていきたい。 

 

[理事者退室] 環境先進都市推進部 

 

３ その他 

 

＜平本委員長＞ 

 次回の委員会は、２月７日（月）令和４年２月特別議会において、正副委員長の選

挙を行う。 

 

散会 ～１１：２１ 


